

2020年11月30日

学校法人平和学園  
平和学園小学校  
2020年度 学校だより 第9号  
〒253-0031  
神奈川県茅ヶ崎市富士見町5-2  
TEL 0467-87-1662/0131  
FAX 0467-87-0411  
URL <http://www.aletheia.ac.jp/s/>

# 平和の花

実を結ぶ

## 年間聖句

わたしはぶどうの木、あなたがたはその枝である。人がわたしにつながっており、私もその人につながっていれば、その人は豊かに実を結ぶ。

ヨハネによる福音書 15章5節

いつも平和学園小学校の児童と教職員をお支えいただきありがとうございます。

イエス・キリストの誕生をお祝いするクリスマスの準備期間であるアドヴェント（イエス・キリストの降誕を待ち望む期間）に入りました。小学校では3年生のクリスマスページェント（イエスさまの生誕劇）の練習の歌声が聞こえてきます。3年生の練習するあたたかい歌声に、あちらこちらから上級生が休み時間に声を合わせ歌います。

♪讃美します 心から～ 神の御業を讃えます～

素直な子どもたちの声にドキリとしました。『讃美します 心から 神の御業をたたえます』の聖歌の歌詞に、大人の自分が日頃心からの讃美と感謝を神さまとすべての人に表しているだろうか。余裕がなく、自分のことだけで精一杯になって、他者の事を考えられない自分であるならば、今からでも遅くない、クリスマスを迎えるこの機会に反省し、改めようと思いました。「心からの讃美と感謝を表す“ありがとう”のことばを素直に使おう。」と素直な子どもたちの讃美の声を聞きながら思いました。

私たち大人は、子どもたちと一緒にイエス・キリストの誕生を素直に喜び、心からの感謝と神への讃美の気持ちを持ってクリスマスを迎えたいと思います。

先日、潮風ウォークがありました。教職員だけではできない学校行事を、PTAの協力を得て実施できました。ありがとうございます。自然教室がコロナ禍で中止となり、できなかった学校行事のひとつに、6年生をリーダーとする班別行動の実施がありました。潮風ウォーク実施にあたり、班別行動を取り入れ、教職員数の手薄な班の児童の付き添いをクラス委員さんをお願いし、教職員と共に引率し、長いコースを歩いていただきました。感謝いたします。また、お弁当と飲み物をPTAからいただきました。午前中の活動の後、お昼に辻堂海浜公園に集まり、班ごとに食前の感謝のお祈りをして美味しくいただきました。班によっては全行程13キロメートル以上の距離を歩いてから学校まで帰ってきたそうです。保護者の方々も疲れて帰宅されたことと思います。保護者の皆様のご協力に感謝いたします。

さて、12月は3週間の登校で冬休みに入ります。この3週間が2学期のまとめの大切な時期です。子どもたちと一日一日を悔いが残らないように大事に過ごし、成長を促し見守りたいと思います。

暮れの忙しい時期を迎えます。皆様の健康が護られますようにお祈り申し上げます。

